



UNIVERSIDAD DE SALAMANCA ■ MAÑANA SE INAUGURAN

Bellas Artes exhibe las obras de sus alumnos en La Salina, el DA2 y Patio de Escuelas

■ Las exposiciones se enmarcan dentro de los 16º Premios San Marcos en los que se han presentado 386 trabajos de varias modalidades

C.A.S.

Los Premios San Marcos que organiza la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Salamanca son el punto de partida para que los alumnos, futuros artistas, comiencen a darse a conocer. Por eso, la décimo sexta edición ha vuelto a ser especialmente numerosa con la participación de 386 obras en las diferentes corrientes de pintura, escultura, vídeo, fotografía, dibujo, grabado, diseño gráfico y otras modalidades.

La Universidad vuelve a colaborar con la Diputación, que presta La Salina para exhibir las obras de pintura y escultura, mientras que en la sala del Cielo de Salamanca del Patio de Escuelas se podrán contemplar los trabajos de los alumnos de Bellas Artes en dibujo, grabado y diseño gráfico. Hoy, a las 19 horas tendrá lugar la inauguración con la entrega de los premios y menciones. "Son galardones honoríficos porque la situación económica no permite otros premios", reconoció ayer en la presentación el profesor Marcelo Llorente. "Pero aparecer en el catálogo ya es una gratificación importante para los alumnos y para incluirlo en su currículum", apostilló la vicerrectora de Estudiantes, Cristina Pita.

Llorente, también vicedecano de Extensión Universitaria en Bellas Artes, destacó que la "facultad está en un buen nivel" y que los alumnos trabajan todas las corrientes artísticas. "En Bellas Artes está todo en ebullición. Es bueno evolucionar y fomentar el trabajo", resaltó. El diputado de Cultura, Manuel



Mª Jesús Díez, Cristina Pita, Manuel Tostado y Marcelo Llorente./BARROSO

EL DATO

■ **PREMIOS Y MENCIONES.** En Dibujo, Roberto Carbajal, mención de honor, y Dennis Eckhardt, premio. En Diseño, Alvar Becerril y Javier Sande, mención de honor, y premio para Daniel Berea. En escultura, menciones de honor para Adrián Castañeda y Candelas San Antonio, con premio para Judith Álvarez. En fotografía, premio para Rocío Álvarez. En Grabado, galardón para Isabel Nieto, mientras que Javier Parejo, en Pintura, y Adrián Arias, en Otras Manifestaciones.

Tostado, aseguró que la sociedad salmantina tiene interés por esta muestra, dada la afluencia de años pasados a La Salina.

Como novedad, los 16 Premios San Marcos amplían la colaboración con el centro de arte DA2, donde estarán expuestas del 14 de junio al 15 de julio no sólo las creaciones de vídeo (como en años pasados) sino también las de fotografía, según señaló la coordinadora del DA2, María Jesús Díez. Por último, Cristina Pita recalcó el interés de la institución académica en cooperar con otras instituciones para divulgar los trabajos de la comunidad universitaria.